令和6年6月24日

# 学校教育目標

○ともに学ぶ生徒 ○こころ豊かな生徒 ○ともに鍛える生徒

## 熊谷の子どもたちは、これができます!

「生きる力」= 学力・体力・やる気

- 〇朝ごはんをしっかり食べる。
- 〇呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- 〇「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 〇友だちをたくさんつくる。

#### 「3減運動」

### 増やします!

- ・テレビの時間
- ゲームの時間
- ・読書の時間
- 携帯電話や
- 予習復習の時間

・家族との会話

パソコンの時間

# 学校総合体育大会能谷市予選会

6月19日から学総の市予選会が始まり、3年生を中心に自分たちの力を発揮しよく 頑張ってくれました。また、大会中には多くの保護者の皆様にも観戦と応援を頂きあ りがとうございました。生徒たちの頑張りを褒めてあげてください。

結果は以下の通りです。

野球部:2回戦惜敗 サッカー部:1回戦惜敗 ソフトテニス部:団体2回戦惜敗 バレーボール部:予選リーグ惜敗 男子バスケットボール:2回戦惜敗

女子バスケットボール部:1回戦惜敗

卓球部:団体3位 個人シングルス○○さん2位(県大会出場)

すべての試合の応援に行かせてもらいましたが、どの部も最後まで諦めず、粘り強く試合をしていました。応援の生徒も大きな声で出し精一杯の応援をしていました。

3年生にとってはこの大会が中学校生活最後の大会になりましたが、これまでの練習で仲間と培ってきた絆や粘り強く取り組む姿勢など試合の随所でみることができました。とても素晴らしいことですし、感動しました。

3年生はこれから自分の進路選択に向けて動き出しますが、この試合でみられた粘り強さでこれからの学習や学校生活、進路選択に力を発揮してください。1・2年生は3年生が見せてくれた部活に対する姿勢をしっかり受け止め、更なる技術の向上と絆を深められるよう努力してください。

6月27日(木)には学総の陸上市予選も予定されております。

7月1日(月)から5日(金)まで、資源回収を行います。ご協力よろしくお願いいたします